

Medienmitteilung vom 5. Juni 2021:

Petra Klingler erneut Schweizer Boulder-Meisterin

In Der Boulderhalle B2 in Pratteln fanden am Samstag die Schweizer Boulder-Meisterschaften der Elite und der U18 unter besonderen Corona-Schutzmassnahmen statt. Insgesamt starteten 84 Athletinnen und Athleten aus der ganzen Schweiz, darunter auch Petra Klingler (Bonstetten) und drei Herren für das Regionalzentrum Zürich. Klingler gelang die Titelverteidigung.

Im Rahmen des zweiten SportXX-Swiss Climbing Cups fanden die Schweizer-Boulder-Meisterschaften statt. Die Kategorien Elite und U18 starteten zeitlich versetzt und der Wettkampf musste ohne Zuschauer stattfinden. Trotzdem war die Stimmung gut und es wurde auf hohem Niveau geklettert.

Spannendes Finale geht an Petra Klingler

In der Qualifikation zeigte die Olympiateilnehmerin Petra Klingler (Bonstetten) vom Regionalzentrum eindrücklich, dass sie ihren Meistertitel vom Vorjahr verteidigen möchte. Als einzige Teilnehmerin toppte sie alle fünf Boulderprobleme.

Der Final wurde dann ein Kopf an Kopf Rennen zwischen Klingler, Andrea Kümin (Winkel) und Sofya Yokoyama (Rolle). Die ersten zwei Finalboulder toppten alle drei flash, das heisst beim ersten Versuch. Beim dritten Boulder patzte Kümin, Klingler und Yokoyama erreichten aber immerhin die Zone und konnten sich so minim absetzen. So fiel der Entscheid erst beim letzten Boulder. Kümin legte mit einem Top in vier Versuchen vor. Yokoyama patzte und so musste Klingler für die Titelverteidigung den boulder toppen. Dies gelang ihr im vierten Versuch, womit sie vor Kümin und Yokoyama erneut Schweizer Boulder-Meisterin wurde.

Bei den Herren wurde Dimitri Vogt (Wabern BE) Schweizer Meister. Er konnte sich als Fünfter für den Final qualifizieren toppte dann im Final zwei Boulder und erreichte zudem alle vier Zonen. Damit verwies er Dylan Chuat (Vernayaz) und Nino Grünenfelder (Baar) auf die Plätze. Bester Athlet des Regionalzentrums Zürich wurde Kevin Huser (Widern) der auf Rang neun boulderte.

Lena Schenkel und Louis Guignard U18-Meister

Bei den Damen U18 wurde Lena Schenkel (Thonex) vor Ilia Wieland (Chur) und Sybille Berger (Bolligen) Schweizer Meisterin. Bei den Herren siegte der Zürcher Louis Guignard (Team

Montis). Er verwies mit einer eindrucklichen Finalleistung Yan Jakob (Belpberg) und Silas Matzer (Thal) auf die Plätze.

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Damen Elite](#):

- 1. Rang: KLINGLER Petra (Regionalzentrum Zürich; Bonstetten)
 - 2. Rang: KÜMIN Andrea (Winkel)
 - 3. Rang: YOKOYAMA Sofya (Rolle)
- Total 17 Teilnehmerinnen

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Herren Elite](#):

- 1. Rang: VOGT Dimitri (Worben BE)
 - 2. Rang: CHUAT Dylan (Vernayaz)
 - 3. Rang: GRÜNENFELDER Nino (Baar)
 - ...
 - 9. Rang: HUSER Kevin (Regionalzentrum Zürich; Widen)
 - 17 Rang: ERNI Michel (Regionalzentrum Zürich; Affoltern a.A.)
 - 27. Rang: LESER Christian (Regionalzentrum Zürich; Winterthur)
- Total 27 Teilnehmer

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Damen U18](#):

- 1. Rang: SCHENKEL Lena (Thonex)
 - 2. Rang: WIELAND Ilia (Chur)
 - 3. Rang: BERGER Sybille (Bolligen)
- Total 17 Teilnehmerinnen

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Herren U18](#):

- 1. Rang: GUIGNARD Louis (Team Montis, Zürich)
 - 2. Rang: JAKOB Yan (Belpberg)
 - 3. Rang: MATZER Silas (Thal)
- Total 23 Teilnehmer

Bildlegende; Quellenangabe: Martin Rahn, RZZ:

- Bild 1: 20210605_SM_SCC_Bouldern_Pratteln_PetraKlingler_MartinRahn.jpg
Petra Klingler konnte in Pratteln ihren Schweizer Bouldermeistertitel in einem hhochstehenden Kampf gegen Andrea Kümin (Winkel) erneut verteidigen

Mit sportlichen Grüssen

Martin Rahn-Hirni

Text zur freien Veröffentlichung. Foto bitte mit Quellenangabe.

Weitere Infos:

Website Regionalzentrum: <http://www.regionalzentrum.ch/>

Schweizer Alpen-Club SAC: <https://www.sac-cas.ch/de/leistungssport/sportklettern/>

Website des Veranstalters:

SAC-Regionalzentrum Zürich
www.regionalzentrum.ch

presse@regionalzentrum.ch
+41-79-341 57 36

Regionalzentren sind Vereine, die im Nachwuchskonzept des Dachverbandes SAC als Bausteine zur Nachwuchsförderung eingebaut sind. Der SAC unterstützt die Regionalzentren in finanzieller und organisatorischer Hinsicht. Die Regionalzentren sind die ersten leistungssportorientierten und vom Verband mitkoordinierten Strukturen im Sportklettern. Sie sind die unerlässliche Basis für die sportliche Entwicklung eines einzelnen Athleten. Daneben sichern sie die nachhaltige Existenz einer nationalen Wettkampfkultur. Zugleich sind sie das Verbindungsglied zwischen Breitensport und Leistungssport.